

ABSTRAK

Vina Fitriani R, 2001, *Penggunaan Metode Tikrar Dalam Meningkatkan Daya Ingat Hafalan Al-Qur'an di Pondok Pesantren Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Drs. H. Zainol Hasan, M. Ag.

Kata Kunci: Metode Tikrar, Daya Ingat, Hafalan Al-Qur'an

Penelitian ini di latar belakang oleh fenomena yang terjadi pada kegiatan Metode Tikrar di Pondok Pesantren Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan dimana terdapat bahwa metode tikrar sangat berpengaruh terhadap daya ingatan santriwati. Berdasarkan fenomena tersebut para anggota Metode tikrar semakin semangat menghafal dengan metode yang digunakan yaitu metode tikrar.

Dalam Penelitian yang peneliti ajukan memiliki dua fokus sebagai berikut: Pertama: Bagaimana Penggunaan Metode Tikrar Dalam Meningkatkan Daya Ingat Hafalan Al-Qur'an Di Pondok Pesantren Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan. Kedua: Bagaimana Hasil Metode Tikrar Dalam Meningkatkan Daya Ingat Hafalan Al-Qur'an Di Pondok Pesantren Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan dengan jenis penelitian deskriptif dikarekan data yang diambil berupa kata-kata bukan angka. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa: Pertama, Penggunaan Metode Tikrar Dalam Meningkatkan Daya Ingat Hafalan Al-Qur'an Di Pondok Pesantren Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan sebagai berikut

Penggunaan Tikrar Bersama hasil menunjukkan bahwa metode mengulang-ulang hafalan Al-Qur'an dengan cara membentuk lingkaran dalam pelaksanaan dilaksanakan pada setiap minggu satu kali pada hari Sabtu pada jam 16.00-17.00 Wib.

Penggunaan Tikrar Sendiri (Individu) hasil menunjukkan bahwa metode mengulang hafalan yaitu dilaksanakan sendiri (individu) dalam waktu yang tidak menentu asal tidak mengganggu kegiatan lainnya.

Penggunaan Tikrar di Hadapan Guru/Ustadzah di Pondok Pesantren Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan dilaksanakan pada setiap hari setelah shalat asyar berjemaah jam 16.00-17.00 wib. Menghafalkan ayat-ayat suci Al-Qur'an tentunya harus ada penyeteroran oleh santriwati Kedua, Hasil Metode Tikrar Dalam Meningkatkan Daya Ingat Hafalan Al-Qur'an Di Pondok Pesantren Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan. Lancarnya Bacaan Al-Qur'an hasil menunjukkan bahwa lancarnya bacaan Al-Qur'an dalam mengulang hafalannya harus rutin dan semangat mengulang hafalan sehingga hafalan yang dihafal akan lancar dalam menghafal.

Mudahnya Hafalan Al-Qur'an menunjukkan hasil bahwa ketika santriwati mengulang hafalan terus menerus maka akan memudahkan dalam menghafal Al-Qur'an. Terjaganya Hafalan Al-Qur'an menunjukkan hasil bahwa hasil dari terus menerus menghafal akan membuat santriwati terjaga dalam hafalan.